

Des députés cubains et irlandais tiennent une réunion virtuelle



Sean O'Fearghail. Photo: Prensa Latina

La Havane, 6 mai, (RHC)- Des députés cubains et irlandais ont abordé ce mercredi, via Internet, les expériences des deux pays dans la lutte contre le Covid-19.

Lors de la réunion, le président du Parlement irlandais, Sean O'Fearghail, a adressé un message de solidarité au peuple cubain.

«Le peuple irlandais est totalement opposé au blocus de Cuba et poursuivra ses actions de solidarité pour son élimination », ont déclaré les représentants irlandais cités par l'Assemblée Nationale dans un

tweet.

La réunion a également permis d'échanger des évaluations sur le développement des cinq candidats vaccins cubains contre le nouveau coronavirus.

La délégation cubaine était composée d'Alberto Núñez, secrétaire de la commission des relations internationales du Parlement et de Luis Morlote, président du groupe parlementaire d'amitié avec les pays de l'Union Européenne, ainsi que du directeur national d'épidémiologie au ministère de la Santé, le Dr. Francisco Duran.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256472-des-deputes-cubains-et-irlandais-tiennent-une-reunion-virtuelle>



Radio Habana Cuba